

早池峰

学校教育目標
郷土の誇りを胸に未来へ向けて
たくましく生きる児童の育成
まなび合う子ども 心かよい合う子ども
きたえ合う子ども



HPはこちら↑

令和7年7月9日(水) 第14号

家庭学習強化週間&ノーメディアの取組について

～ご協力ありがとうございました！～

6月20日(金)～26日(木)に遠野中学校区の小中学校で一斉に取り組んだ「家庭学習強化週間」ならびに「ノーメディア」そして本校独自の「Wゼロデー」へのご協力ありがとうございました。全校での取組の結果をお知らせします。

令和7年度 第1回家庭学習強化週間 6/20～26 取り組み結果(附馬牛小)

	家庭学習目標時間	学習時間平均	テレビ・ゲーム時間平均
1年生	20分以上	25分	19分
2年生	30分以上	38分	51分
4年生	50分以上	48分	48分
5年生	60分以上	54分	39分
6年生	70分以上	57分	59分

※Wゼロデーは除いて計算。5・6年生は宿泊学習のため学習時間は3日間、テレビ・ゲーム時間は4日間で計算しています。

上の表の通り、平均で見ますと1・2・4年生の平均で目標学習時間を越えています。またテレビ・ゲームの時間については学年によって差が見られますが、全校平均では43分という結果となりました。学習時間については、あくまでも目安であり、短時間で集中して内容の濃い学習ができたり、逆に時間をかけても内容が少し薄くなってしまったりということもあります。家庭学習の取組状況については、今後もぜひ保護者の皆様に確認していただき、子どもたちの頑張りを賞賛したり、励ましたりしていただければと思います。

また、今回は遠野中学校区学校運営協議会の取組の1つとして「ノーメディア」にもご協力いただきました。本校ではこれまでも独自の取組として「Wゼロデー」にご協力いただいているところですが、本校の保護者の皆様にご回答いただいたアンケートの集計から「実施できた・概ね実施できた」が100%、「今後も定期的にノーメディアを設けたいと思いますか?」という設問に対しても、肯定回答が100%という結果となっており、取組の成果が表れているものと考えております。

ノーメディアアンケートでいただいた感想(自由記述)の一部を紹介します。校内はもとより、遠野中学校区の小中学校間で取組内容について情報共有を重ね、更に効果的な取組となるよう努めてまいりたいと思います。

- 宿題の把握や確認作業がない分、本人も家族もゆとりができた気がする。
- 合言葉のように「ノーメディア」というと、諦めて違うことに移るようになった。
- メディアから離れることで、普段やらないことを子どもと一緒にたくさん取り組めたのでよかった。全員で取り組むということで、ちゃんと取り組もうという気持ちになれた。
- 子どもたちの捉え方があいまいであり、先生によって考え方に相違があるので、再度説明があれば良い。
- 目のためにも体力作りのためにも、そして会話のためにも続けてほしい。

☆ノート展示会の様子から…一人一人の頑張りの成果がよく見えます！

個人情報保護のため画像を削除しています